

Sir Arthur Conan Doyle

● Autor de Sherlock Holmes.

Nació en Edimburgo, (Escocia), el 22 de mayo de 1859, en el seno de la familia de católicos irlandeses. Estudió en la Universidad de Stonyhurst, recibiéndose de Médico y trabajando en esa profesión como Oftalmólogo, hasta el año 1880 en la localidad de Southsea, (Inglaterra). Su afición por las letras le fue llevando a incursionar en el mundo de las novelas policiales dando origen al inolvidable maestro de detectives "Sherlock Holmes".

Escribió 69 relatos en que aparecía ese personaje, siendo el primero "Estudio en Escarlata" que se publicó el año 1887 y para lo cual se basó en un profesor que conoció en la Universidad para crear su famoso personaje, con su ingeniosa habilidad para el razonamiento deductivo. Igualmente brillantes son sus creaciones de los personajes que le acompañaban, el bondadoso y torpe Dr. Watson, que es el narrador de los cuentos y el criminal profesor Moriarty.

Eso le significó un inmediato éxito, al extremo que se trasladó a Londres, instalando su

consulta como Oculista, pero, en menos de cinco años abandonó la práctica de la medicina y se dedicó por entero a escribir, ya estaba capturado por el mundo de las letras.

Entre sus mejores relatos se encuentran "El Signo de los cuatro" (1890), "Las aventuras de Sherlock Holmes" (1892), "El Sabueso de Baskerville", (1902) y "Su último saludo en el escenario", (1917) gracias a los cuales se hizo mundialmente famoso y popularizó el género de la novela policiaca. Surgiendo además y todavía persiste, el culto al inigualable detective Holmes.

Gracias a su versatilidad literaria, Conan tuvo el mismo éxito con sus novelas históricas tales como "Micah Clarke" (1888), "La Compañía Blanca" (1890), "Rodney Stone", (1896) y "Sir Nigel", (1906).

Durante la Guerra de Los Boers, (entre colonos ingleses contra Holandeses en África), se desempeñó como médico militar y a su regreso a Inglaterra escribió precisamente "La Guerra de Los Boers", (1900) y "La

Guerra en Suráfrica", (1902) en los que justificó la participación de su país en ese conflicto armado. Por estas obras la Corona Británica, en señal de gratitud y servicios prestados a la patria, le otorgó el título de Sir en 1902.

Durante la primera Guerra Mundial escribió "La Campaña Británica en Francia y Flandes" en 6 volúmenes en los que homenajeaba la valentía de los soldados británicos. Es precisamente en esa guerra donde fallece su hijo mayor, lo que le provocó (a decir de sus biógrafos), algún grado de desequilibrio emocional, pues intentando comunicarse con su hijo muerto, se convirtió en un activo practicante y defensor del Espiritismo, (muy en boga en esa época), dedicándose a dar conferencias y a escribir ampliamente sobre ese tema.

Su autobiografía "Memorias y Aventuras" se publicó el año 1924 y fallece el 7 de julio del año 1930 en la localidad de Crowborough, donde descansan sus restos.

Perteneció a la misma logia masónica que Alexander Fleming, "Freedom Unity" de Londres, a la que perteneció por muchos años y de la cual se retiró hacia el ocaso de su vida, por

Sir Arthur Conan Doyle [artículo] Sebamon.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sebamon

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sir Arthur Conan Doyle [artículo] Sebamon.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)